



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Ratschlag Projekt zur regionalen Entwicklung (PRE) «Genuss aus Stadt und Land»: Ausgabenbewilligung für die Jahre 2019 bis 2025; Vereinbarung mit dem Kanton Basel-Landschaft über die Ausrichtung von Finanzhilfen; Partnerschaftliches Geschäft

P181430

1. Der Regierungsrat genehmigt die Vereinbarung zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Departement für Wirtschaft, Soziales und Umwelt, und dem Kanton Basel-Landschaft, vertreten durch die Volkswirtschafts- und Gesundheitsdirektion, betreffend Ausrichtung von Finanzhilfen an das Projekt zur Regionalen Entwicklung (PRE) «Genuss aus Stadt und Land».

Begründung

Im Mai 2020 beschlossen die Parlamente der beiden Basler Kantone die jeweiligen Finanzhilfen an das Projekt zur Regionalen Entwicklung PRE "Genuss aus Stadt und Land". Das Projekt wurde von den beiden Basler Kantonen zusammen mit Vertretern der Landwirtschafts- und Verarbeitungsbranche lanciert und will Regionalprodukte fördern und besser vermarkten. Es umfasst aktuell 21 Teilprojekten der Handlungsfelder Logistik, Supply Chains und Marketing, Regionale Rohstoffverarbeitung, Agrotourismus und Gastronomie und Sensibilisierung, Bildung und Brückenbau. Der Kanton Basel-Stadt beteiligt sich mit einem Betrag von 1,975 Mio. Franken. Der Regierungsrat genehmigt nun die Vereinbarung zwischen den beiden Kantonen betreffend die Ausrichtung der vom Grossen Rat genehmigten Finanzhilfen. Die Administration des PRE wird durch das Ebenrain-Zentrum für Landwirtschaft, Natur und Ernährung des Kantons Basel-Landschaft sichergestellt.

